

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 9 december 2012 11:13
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 9 décembre 2012

Dounia News

Revue de presse hebdomadaire

[Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#)

Edition du 9 décembre 2012

En Bref

Plus de 65 ans
Fin de la gratuité TEC
À partir de juillet 2013, l'accès aux bus du TEC pour les 65 ans et plus sera à nouveau payant. Une contribution de 36 euros par an sera demandée.

Transparency International
Le classement du Maroc
Pour 2012, le Maroc se classe 88e, reculant de huit place par rapport à 2011. Cependant, sa note passe de 34 à 37 sur 100xte

Vlan Bruxelles
Des pages en turc et en arabe
Vlan Bruxelles va publier des pages en turc et en arabe dans certaines de ses éditions. L'hebdomadaire veut s'adresser aux 300 mille personnes qui lisent ces langues

Zone de liberté d'expression

Overdose de problèmes, rareté de solutions
Par Saïd Charchira

Les relations des Citoyens Marocains de l'Etranger « CMJE » avec leur pays d'origine, le Maroc sont actuellement sous l'emprise d'une série d'incertitudes difficilement maîtrisables. Et les différentes institutions, chargées de gérer leur dossier, peinent à apporter des solutions à l'overdose de problèmes. C'est un des résultats, qui résulte d'une rencontre réflexion, tenue à Bruxelles le 1er décembre 2012, par un certain nombre d'acteurs de la communauté, venus de Belgique, de Pays-Bas, d'Italie, de France, du Luxembourg, d'Espagne et d'Allemagne.

Pourtant, les signes positifs en termes de démocratie, de transparence et de participation citoyenne, renvoyés par les divers discours royaux, auraient pu marquer un point de rupture dans la gestion actuelle du dossier de la communauté. Mais tel n'est pas le cas, alors que le 6 novembre constitue, depuis 2005, une occasion que les responsables

Abonnement

Votre email



pourraient saisir pour annoncer enfin un processus de réalisation du contenu des différents discours royaux, mais en vain.

Lire la suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/said-charchira/>

MAROCAINS A L'ETRANGER , SUBSAHARIENS AU MAROC ET DROITS HUMAINS

Par Abdelkrim BELGUENDOZ

Universitaire à Rabat

Chercheur spécialisé en migration

Belguendouz Abdelkrim Ce lundi 10 décembre 2012, la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme est à son 64 ème anniversaire. Sa célébration dans le monde entier, y compris au Maroc, offre l'opportunité d'aborder le thème sous un angle spécifique, celui des migrants, et notamment les droits humains concernant les citoyens marocains à l'étranger d'une part, les droits de l'homme des immigrés au Maroc d'autre part.

Évoluant avec le temps et se présentant en termes de générations, les droits humains sont indissociables et indivisibles. Leur prise en compte doit être globale et ne souffrir d'aucune amputation.

DROITS ÉCONOMIQUES, SOCIAUX ET CULTURELS DES MRE

Pour la communauté marocaine à l'étranger, la crise multiforme qui sévit dans de nombreux pays d'immigration, met nos compatriotes dans la précarité, avec le chômage envahissant qui les touche et la réduction, voir la suppression d'un certain nombre de droits reconnus jusqu'ici: allocations de chômage, soins de santé (Espagne), prestations diverses en matière de sécurité sociale qui les concernent directement, ou bien qui ont trait aux membres de leurs familles restés au Maroc (cas des Pays – bas). Par rapport à ces aspects, le ministère chargé des Marocains à l'étranger est pratiquement absent.

Suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/abdelkrim-belguendouz/>

Moulay Hicham et la monarchie réformée

Le discours de Moulay Hicham sur une monarchie réformée au Maroc séduit une grande partie du peuple marocain, surtout la jeunesse.

Le cousin germain du roi Mohammed VI donne un éclairage sur le bouillonnement qui agite le monde arabo-musulman. Il avance des idées libérales, voire même progressistes pour la démocratie dans le monde.

Il n'a jamais cessé de plaider pour la démocratisation du monde arabe. Au point qu'en 1995 Hassan II lui avait fermé, pendant quelque temps, les portes du palais.

Pour My Hicham, ces mouvements insurrectionnels auxquels on assiste aujourd'hui dans le monde arabe vont au-delà des facteurs conjoncturels, ils sont dus à des raisons de fond, c'est-à-dire la nature des régimes en place dont certains sont complètement fermés et d'autres pratiquent une ouverture de façade. Du coup, les structures de médiation (partis, syndicats, associations) censées représenter la société civile sont complètement décrédibilisées.

Suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/rachid-diassi/>

La paix au Mali

Par BelhaloumiAbdelrhani

belhaloumi.a@skynet.be

Le Soudan français a été envahi par la France en 1883 et a eu son indépendance en 1960 sous la conduite de Modibo Keita, tout en conservant le nom de Mali. Et depuis le

processus appelé Scramble for Africa («ruée vers l'Afrique») et la conférence de Berlin qui a consacré le partage de l'Afrique en 1884-1885, l'Afrique n'a cessé de vivre des guerres et la misère jusqu'à nos jours. Ces conflits armés ont un impact direct sur la vie des populations ainsi que sur leur environnement physique et écologique, obèrent gravement les maigres ressources de ces Etats, et hypothèquent les chances de ce continent à se développer. Et malgré ses richesses, l'Afrique est condamnée avec les effets de la mondialisation à végéter du fait que sur le marché international, ce sont les acheteurs de ses produits qui en fixent les prix et pas elle. Et ce sont des pays étrangers qui décident de faire la guerre ou pas sur son territoire. Personne ne veut écouter les populations africaines qui crient fort qu'elles veulent la paix et le développement plutôt que la pérennisation des conflits armés.

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/belhaloumi-abdelrhani/>

Maroc



Coopération économique: La Flandre en prospection au Maroc

La coopération économique entre le Maroc et la Flandre a été au centre des discussions, lundi à Rabat, entre Abdelillah Benkirane et le président flamand, Kris Peeters. Ce dernier est arrivé dimanche au Maroc, accompagné d'une importante délégation d'hommes d'affaires. Objectif: booster les relations économiques et commerciales entre les deux pays.

L'afflux des investisseurs étrangers vers le Maroc ne cesse de croître malgré la conjoncture défavorable. Dimanche, le gouvernement flamand a commencé une mission commerciale dans le Royaume qui s'étale sur quatre jours (2-6 décembre), et qui vise à renforcer les

Haut



Le New York Times dénonce le racisme envers les Subsahariens

C'est sûr, ce n'est pas le meilleur coup de pub pour le Maroc. Connu pour son hospitalité et accueil hors pair, le journal américain New York Times brise soudainement cette image idyllique du royaume en publiant cette semaine un article dénonçant le racisme que subissent les migrants clandestins africains au Maroc. C'est l'un des journaux les plus réputés et les plus lus au monde: le New York Times. Vendu à près de 800 000 exemplaires par jour, le quotidien américain a publié le 29 novembre dernier, un article peu flatteur pour le Maroc.

Attaqués et violés

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/14166/maroc-york-times-denonce-racisme.html>

liens économiques et commerciaux entre les deux pays.

Lire la suite

http://www.aufaitmaroc.com/actualites/economie/2012/12/4/la-flandre-en-prospection-au-maroc_200320.html?utm_source=daily_newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=aufait_newsletter



PLATE FORME Euro-Marocaine

« la concertation pour des partenariats plus efficaces »

Ce projet est l'aboutissement de plus de dix ans de travail de partenariat entre les associations marocaines d'Europe autour de cette thématique Migration et développement.

Durant toute l'année 2011 une série de réunions et de rencontres soutenus par le ministère de la communauté marocaine résident à l'étranger et le CCME ont aboutis à l'organisation de la 1ère rencontre internationale des ONG issues des migrations marocaines, organisée les 17 et 18 septembre à Saïdia autour du thème "les migrants, acteurs et partenaires du développement" avec le soutien de l'agence de l'oriental.

MIGRATION, DÉVELOPPEMENT, CITOYENNETÉ ET DÉMOCRATIE

Secrétariat provisoire: EMCEMO

3e Weteringdwarsstraat 24 • 1017 TC Amsterdam • Pays bas

info@emcemo.nl - Tél: +31(0)204288825.

Fax: +31(0)204636222

Télécharger la Plate forme

http://nancy.maqlor.fr/MaqlorJ/Plateforme_Euro-Marocaine.pdf

Télécharger la note de cadrage

http://nancy.maqlor.fr/MaqlorJ/Note_de_cadrage_Tanger.pdf



COMMUNIQUE DE PRESSE

Premier Forum des Compétences franco-marocaines

Le réseau Transferts & Compétences en partenariat avec le Conseil Franco Marocain des Ingénieurs et Scientifiques organise un forum sur le thème « Compétences de la communauté marocaine de l'étranger et compétitivité », le samedi 15 décembre 2012 à L'école des Mines ParisTech, Paris.

Ce forum a pour ambition d'organiser un débat autour de l'expérience marocaine en matière de mobilisation des compétences : Il s'agit d'étudier les politiques publiques et les actions associatives de mobilisation des compétences entreprises au Maroc sur les vingt dernières années.

Lire la suite...

http://nancy.maqlor.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=1481&Itemid=999



Un Marocain soupçonné d'espionnage renvoyé devant les tribunaux en Allemagne

Le Parquet fédéral allemand a annoncé vendredi avoir renvoyé devant les tribunaux un Marocain de 59 ans, soupçonné d'avoir espionné l'opposition marocaine en Allemagne au profit des services secrets de Rabat. Bagdad A., qui a aussi la nationalité allemande, s'est porté volontaire auprès des services secrets marocains en 2007, en mettant en avant un "réseau de contacts étendu" au sein de la communauté marocaine, a écrit le Parquet dans un communiqué.

Lire la suite

http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2012/12/7/un-marocain-soupconne-despionnage-renvoie-devant-les-tribunaux-en-allemande_200611.html



Tanger, comme vous ne l'avez jamais vu

L'association Ibn Batouta nous présente une avant première de son exposition photos prochainement à Bruxelles. Dans ce reportage vous allez découvrir la ville de Tanger, millénaire, historique, mythique, mystérieuse, captive, attirante et inoubliable. Un vrai cadeau de fin

pour tous les amoureux de Tingis.

<http://www.youtube.com/watch?v=zS07jt1GEPO&feature=youtu.be>

Belgique



Les entreprises flamandes à l'assaut du Maroc.

Une délégation de 45 entreprises emmenée par le ministre-président flamand Kris Peeters s'est envolée ce dimanche pour le Maroc, l'un des pays prioritaires pour les exportations flamandes. Flanders Investment & Trade voit dans le Maroc des opportunités surtout pour les entreprises flamandes actives dans la logistique et la construction - des secteurs où de nombreuses entreprises flamandes sont déjà actives au Maroc - mais aussi dans l'alimentation et les énergies renouvelables. Ainsi, une demi-douzaine d'entreprises participantes proviennent du secteur de la logistique, onze de la construction et huit du secteur "cleantech" (développant des technologies 'propres'). Source : Le 2 minutes

Lire aussi

[les-entreprises-flamandes-a-l-assaut-du-maroc](#)



Des Belges convertis à l'Islam, des fantômes et du champagne / Vidéos

Ces Belges convertis à l'Islam qui prêchent la bonne parole partout où ils peuvent, des chasseurs de fantômes qui s'activent à leur façon et une Française au nom qui pétille élue en Belgique!

A la barbe du Paradis : Les musulmans c'est comme les autres : il y en a de toutes sortes. La plupart, ne font pas parler d'eux : ils vont à la mosquée le

Haut



Un projet de crèche islamique à l'ancienne gendarmerie de Dison ?

DISON - L'ancienne gendarmerie de Dison, bâtiment public, a été vendue à des particuliers qui souhaiteraient y créer, entre autres, une crèche islamique.

Ils seraient quatre derrière ce projet de création d'une crèche islamique, d'un centre culturel et d'un lieu de prière dans les bâtiments de la gendarmerie de Dison, rue d'Andrimont, selon la Commune de Dison.

Lire la suite :

[Une crèche musulmane à Dison](#)

Lire aussi :

[Dison : un Centre islamique, pas une mosquée](#)



Les écoles flamandes bannissent le marocain et le turc

Huit enfants sur dix qui parlent turc ou marocain à la maison, reçoivent une punition lorsqu'ils parlent cette langue à l'école, révèle un sondage mené par des chercheurs des universités d'Anvers, Gand et Louvain et détaillé mardi dans De Standaard.

Environ deux tiers des élèves qui parlent une autre langue que le néerlandais à la maison, ne peuvent pas utiliser cette langue en classe ou au moment de la récréation. Chez les enfants d'origine turque et marocaine, ce

vendredi, boivent du thé plutôt que de la bière, et fichent la paix à leurs voisins. Ils sont souvent d'origine arabe. Et puis il y a les purs et durs, les convertis de fraîche date.

Suite de l'article :

http://www.rtbf.be/tv/actualite/detail_tout-ca-des-belges-convertis-a-l-islam-des-fantomes-et-du-champagne-videos?id=7885693

Nicolas Vandenschrick a parcouru les principaux quotidiens belges.



La presse du nord du pays s'intéresse aux enfants. Avec, d'abord, ce chiffre donné par le Morgen. En Belgique, un tiers des enfants de migrants grandit dans la pauvreté.

Dans aucun autre Etat, les chiffres ne sont aussi mauvais. Voilà ce qui ressort d'un rapport de l'OCDE, l'Organisation de Coopération et de Développement Economique. Une quarantaine de pays ont été soumis à enquête. Pour les immigrants, notre pays, la Belgique, est loin d'être l'Eldorado de l'intégration. Seuls l'accès aux soins médicaux et l'état de santé général sont bons. Mais pour le reste, explique le Morgen - logement, éducation, travail, revenu et discrimination - il fait meilleur s'installer ailleurs qu'en Belgique.

Suite de l'article :

http://www.rtbf.be/info/emissions/article_la-revue-de-la-presse-belge?id=7886266



L'immigration, un raz de marée démographique qui va nous ruiner ?

Parler de l'étranger, c'est réveiller toutes les peurs qui sont tapies au plus profond de nous-mêmes. Tous, nous sommes angoissés ; angoissés d'être impuissant face à l'autre, angoissés de voir notre territoire menacé, de voir nos repères bouleversés.

pourcentage grimpe toutefois jusqu'à environ 80%.

Suite de l'article :

[les-coles-flamandes-bannissent-le-marocain-et-le-turc](http://www.rtbf.be/info/emissions/article_les-coles-flamandes-bannissent-le-marocain-et-le-turc)



Dans les cours de récré en Flandre, mieux vaut parler chinois que turc

Une étude de l'Université d'Anvers montre que, en Flandre, des sanctions sont prises pour les élèves qui ne parlent pas le néerlandais à l'école. Cela concerne 65% des enfants ayant une langue maternelle étrangère. Interpellant : toujours d'après cette étude universitaire, les enfants d'origine marocaine ou turque seraient bien plus visés que les autres.

La suite :

http://www.rtbf.be/info/belgique/detail_dans-les-cours-de-recre-en-flandre-mieux-vaut-parler-chinois-que-turc?id=7886927



Diwan Awards : Les talents belgo-marocains 2012

Dimanche 2 décembre, au Casino de Bruxelles, les Diwan Awards ont récompensé les personnalités belgo-marocaines actives dans la société belge dans différents domaines.

Les meilleurs talents belgo-marocains sont considérés comme des personnalités remarquables pour leur effort, leur rayonnement et leur contribution à une image positive de l'immigration, dans leurs activités, rapporte LeVif. Sous l'initiative de l'association Divers-City, la cérémonie de la toute première édition des Diwan Awards s'est déroulée dimanche 2 décembre au Casino de Bruxelles. Au total 7 000 personnes, dont 80% de Belgo-marocains, ont voté pour élire les meilleurs talents de l'année. Les gagnants sont:

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/14190/diwan-awards-talents-belgo->

Aujourd'hui, cette angoisse a submergé le débat public au point de le déconnecter de tout sens des réalités.

<http://paxchristiwb.be/publications/analyses/l-immigration-un-raz-de-maree-demographique-qui-va-nous-ruiner,0000395.html>



"Cela porte préjudice à l'Islam modéré"

Porte-parole de l'Union des mosquées, Jamal Habbachich en appelle à

l'apaisement

Jamal Habbachich, porte-parole de l'Union des mosquées de Bruxelles, ignorait qu'un tel film allait être, à nouveau, diffusé. Évidemment, c'est d'un très mauvais œil qu'il voit ce nouveau pamphlet anti-islam.

<http://www.dhnet.be/infos/monde/article/417378/cela-porte-prejudice-a-l-islam-moderne.html>

[marocains-2012.html](#)



La vie n'a pas de prix

Le patron de l'hôtel Mozart lance un appel pour un de ses petits protégés.

Un havre de paix pour les voyageurs. C'est ainsi qu'Ahmed Ben Abderrahmane, dit "Ben", a voulu son hôtel. Un lieu d'accueil et de solidarité, où l'homme d'affaires côtoie le sans-abri sans a priori ni barrière. Voilà qui peut paraître utopique, mais qui fonctionne à merveille depuis 18 ans, à quelques mètres à peine de la Grand-Place et du centre historique.

<http://www.lalibre.be/actu/bruxelles/article/781419/la-vie-n-a-pas-de-prix.html>

Europe



Les immigrés, sacrifiés de la crise dans les pays riches

La population immigrée a augmenté de plus de 30% en dix ans dans les pays de l'OCDE, sauf en France, aux États-Unis, en Allemagne et aux Pays-Bas, où l'immigration légale a peu progressé.

Les immigrés ont globalement un niveau d'éducation et de revenu plus faible, des conditions de logement moins favorables et un accès au marché du travail plus difficile. C'est en substance ce qui ressort d'une étude de l'OCDE, publiée ce lundi, qui compare l'intégration des personnes nées à l'étranger, avec d'importantes disparités selon les États.

Haut



Après Hambourg, la ville de Brême reconnaît les fêtes musulmanes

A la suite des mesures prise par la ville allemande de Hambourg de reconnaître les jours de fêtes musulmanes, c'est au tour de la ville-Etat de Brême, située au nord-ouest de l'Allemagne de Brême de faire le pas. L'État est devenu le second des 16 Etats du pays à reconnaître les fêtes musulmanes, dans une démarche de reconnaissance pour la minorité religieuse du pays.

« Je suis très heureux parce que l'Islam et les musulmans font partie de notre ville et de notre vie » a ainsi déclaré Jens Boehrsen, le maire de la ville-Etat à l'AFP.

<http://www.mooslym.com/accueil/actualite/656-apres-hambourg-la-ville-de->

Lire la suite :

[les-immigres-sacrifies-de-la-crise-dans-les-pays-riches](#)



La France a beaucoup de progrès à faire pour intégrer ses immigrés

Le taux de pauvreté des étrangers installés en France est de 21,1% contre 17,3% en moyenne pour les immigrés de l'OCDE. Et leur taux de chômage est de 14,5% contre 11,9% en moyenne dans l'OCDE.

Plus de pauvreté et de chômage: la France figure parmi les mauvais élèves en terme d'intégration de ses immigrés, selon une étude de l'OCDE publiée ce lundi 3 décembre, qui compare pour la première fois la situation des étrangers installés dans ses pays membres. Avec 11% de sa population née à l'étranger, la France se situe dans la moyenne des pays de l'Organisation de développement et de coopération économique (OCDE), qui abritent 110 millions d'immigrés soit 9% de leur population, selon cette étude.

[http://lexpansion.lexpress.fr/economie/la-france-a-beaucoup-de-progres-a-faire-pour-integrer-ses-immigres_363192.html?xtor=EPR-237-\[XPN_11h\]-20121203--50036690@221740465-20121203115129](http://lexpansion.lexpress.fr/economie/la-france-a-beaucoup-de-progres-a-faire-pour-integrer-ses-immigres_363192.html?xtor=EPR-237-[XPN_11h]-20121203--50036690@221740465-20121203115129)

[breme-reconnait-les-fetes-musulmanes.html](#)



France. Intégration des immigrés : la France parmi les mauvais élèves de l'OCDE

La France figure parmi les mauvais élèves en terme d'intégration de ses immigrés, selon une étude de l'OCDE. Pourtant dans la moyenne des pays de l'organisation, la population immigrée en France connaît une situation économique dégradée et un taux de pauvreté plus important que dans les autres pays concernés par l'étude.

L'Organisation de coopération et de développement économique (OCDE), qui réunit 34 pays majoritairement développés de l'hémisphère nord, publie pour la première fois ce lundi une étude comparative sur la situation des étrangers installés dans ses pays membres. Avec 11 % de sa population née à l'étranger, la France est proche de la moyenne des pays de l'OCDE, qui abritent au total 110 millions d'immigrés soit 9 % de leur population, selon cette étude.

Quatre fois plus de pauvreté chez les immigrés que dans le reste de la population

Suite de l'article :

<http://www.lecourrierdelatlas.com/369403122012France-Integration-des-immigres-la-France-parmi-les-mauvais-eleves-de-l-OCDE.html>

Agenda

[Haut](#)

Premier Forum des associations et des compétences Marocaines en

COMMUNIQUE DE PRESSE

France

La mobilité internationale des élites professionnelles (qui concerne le Maroc aussi) est devenue un enjeu universel, avec une concurrence acharnée pour leur captation, entre d'une part les pays industrialisés et d'autre part, entre pays du Nord et pays émergents.

Toutes les données confirment que cette rivalité se fait au détriment des pays du sud dont bien évidemment le Maroc.

Dans ce sens, notre association Transferts et Compétences a été créée par des Marocain(e)s résidant en France, avec l'objectif explicite d'organiser la contribution des élites expatriées au développement du pays.

Nous organisons les 15 décembre 2012

École des Mines à Paris en présence des personnalités suivantes :

- M. Lahcen DAOUDI, Ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique et de la Formation des Cadres, Maroc
- M. Abdellatif MAZOUZ*, Ministre Chargé des Marocains Résidant à l'Etranger, MCMRE, Maroc
M. Abdellah BOUSSOUF, Secrétaire Général du Conseil de la Communauté Marocaine à l'Etranger (CCME), Maroc
- M. Mohamed MBARKI, Ancien Ministre et Directeur Général de l'Agence de l'Oriental, Maroc
- M. Mohammed AMRABT, Agence Marocaine de Développement des Investissements, France

CCME, Fondation Hassan II pour les MRE ou les Consulats généraux de Paris et de Pontoise.

inscriptions (obligatoire):

<http://www.transferts-competences.com/>

Pour le Comité d'organisation

Mohammed HASHAS Coordinateur

Forum des Associations et des Compétences franco-marocaines

C'est pour nous un honneur de vous inviter à prendre part au Forum que nous organisons sur le thème des Associations et des Compétences franco marocaines.

Date : le 15 décembre 2012 (09H à 17H)

Lieu : Paris

Lors de cette journée, nous rendrons un hommage à feu Abdelaziz MEZIANE BELFKIH pour son engagement indéfectible en faveur de l'intégration des compétences dans le paysage institutionnel marocain.

Nous vous proposons de vous inscrire sur le site : www.transferts-competences.com

Comité d'organisation, Mimoun YAZIDI

9, rue des Econdeaux - 93800 Epinay sur seine - France

Tél : (0033) 06 15 39 88 08 - yazidim@yahoo.com

<http://www.myformation.org/>

<http://www.yazidi.fr/>

L'action politique confrontée au risque salafiste

Réflexions à partir du cas belge

Le salafisme, mouvement réactionnaire de retour "à la lettre" de l'islam, est une mouvance qui se décline de façon plurielle et contradictoire. L'attrait que cette idéologie suscite chez les jeunes dans un contexte sécularisé interroge : les salafismes sont-ils des idéologies à risques ? Comment gérer la question salafie sans contrevenir aux principes de neutralité en matière religieuse et de respect des libertés et des croyances individuelles ?

0628336701 med.hashas@gmail.com

COLLOQUE DE L'AMVEAA A BRUXELLES

Audition à la Chambre des Représentants le lundi 17 décembre de 14h à 18h sur la problématique des Marocains expulsés d'Algérie en 1975 à l'initiative de Monsieur Denis Ducarme, député fédéral. La rencontre s'inscrit la veille de la Journée internationale des droits des migrants et des membres de leur famille.

Il y aurait des témoignages poignants de victimes...

Intervenants

- Denis Ducarme, Député fédéral
- Miloud Chaouch, Président, AMVEAA
- ONG européenne des droits de l'homme
- un représentant de l'Ambassade d'Algérie (si la demande est acceptée)

Audition en présence de mandataires politiques belges, d'ONG et de la presse

Parlement bruxellois

Rencontre avec Madame Viviane Teitelbaum sur la question de l'accompagnement des victimes sur la scène internationale. (a une longue expérience sur la question de la déportation des juifs)

Parlement européen (rencontres bilatérales)

Rencontre avec Monsieur Gilles Pargneaux, député européen, PS (Président du groupe d'amitié Parlement européen-Maroc)

Rencontre avec Madame Malika Attou, Verts (Franco-Algérienne)

D'autres contacts sont possibles avec la classe politique et les ong en Belgique.

Miloud chaouch : 00212 6 62 07 32 58

Date : 11 décembre 2012

Horaire : De 18 h à 19h30 (accueil dès 17h30)

Rue Maurice Liétart 31 à 1150 Bruxelles

Personne de contact : Olivier Duhayon

olivier_duhayon@paxchristiwb.be - 02.738.08.04

Hanifa TOUAG, Doctorante-chercheuse à l'Université catholique de Louvain (CISMOC - Centre interdisciplinaire d'études de l'Islam dans le monde contemporain) et à Sciences Po Paris.

Inscription Obligatoire

Pratiques islamiques et monde du travail

De nombreuses tensions autour de la place de l'Islam dans la société belge sont exprimées aujourd'hui dans les médias, au cours des discussions interpersonnelles, sur Internet ou sur le lieu du travail. Dans ce contexte, notre association se trouve régulièrement interpellée par le milieu professionnel (responsable associatif, directrice d'école, ...) sur les positions à adopter par rapport à la pratique islamique au sein du monde du travail.

Date : 13 décembre 2012 - Horaire : 18h30

Rue Maurice Liétart 31 à 1150 Bruxelles

Personne de contact : Nicolas Bossut

communication@paxchristiwb.be - 02/738.08.04

CINE-CLUB DES LIBERTES

Hymen national – Malaise dans l'Islam

De Jamel Moukni – 2011 – 60' – VO Ar/Fr st Fr/NI

Hymen National est un réquisitoire impitoyable contre le mythe de la

00212 6 61 12 10 53 / 00 212 6 50 13 59 14

amveaa@gmail.com - miloud.chaouch@yahoo.fr

Adresse : B. P 23010 Rabat Maroc

**Invitation à l'Awards Ceremony : Maghreb Startup Initiative :
l'innovation au rendez-vous**

12 décembre 2012 à 17 h 30

Bibliothèque Nationale - Rabat

Lancée en mai dernier, la compétition Maghreb Startup Initiative arrive à son terme, après avoir révélé le potentiel créatif et novateur de la jeunesse entreprenante marocaine. Pour fêter ses participants, ses lauréats, son jury, ses soutiens et toutes les bonnes volontés qui se sont mobilisées pour la réussite de cette initiative, le Président, l'équipe de la Fondation du Jeune Entrepreneur et le Comité d'organisation ont l'honneur et le plaisir de vous inviter à l'Awards Ceremony que la Fondation du Jeune Entrepreneur organise à l'occasion de la clôture de la compétition.

Fondation du Jeune Entrepreneur

www.fjemaroc.ma

CANTIQUE DES PIERRES

Un film de Michel Khleifi

1990, Palestine, 104 min.

En présence du réalisateur

Avec la collaboration de l'Association Belgo-Palestinienne.

Thé à la menthe offert !

Elle est originaire de Galilée; il vient de Cisjordanie. Ils se sont rencontrés dans les années 1970 à Jérusalem où ils se sont aimés. Il fut condamné à vie par l'armée israélienne pour acte de résistance. Quinze ans plus tard, au

virginité dans la société tunisienne et, plus généralement, dans l'Islam. Des jeunes femmes, dont certaines ont recours à la reconstruction chirurgicale de leur hymen, osent aborder ce sujet tabou et témoigner pour tenter de faire évoluer les mentalités.

jeudi 13 décembre à 20h

A Bruxelles Laïque,

18-20 avenue de Stalingrad à 1000 Bruxelles.

Entrée libre

CONFERENCE d'Alain Brossat

autour de son dernier livre

Autochtone imaginaire étranger imaginé

(éditions du Souffle, 2012).

mercredi 16 janvier à 19h

A Bruxelles Laïque, 18-20 avenue de Stalingrad à 1000 Bruxelles.

Entrée libre

Colloque "Vivre ensemble la diversité" : Dialogue des peuples et des cultures dans l'espace méditerranéen.

Conseil Régional des Marocains de Provence-Alpes-Côte d'Azur (PACA)

organise du 13 au 15 décembre 2012

à Aix-en-Provence

rencontre avec des collégiens, des jeunes et des usagers des centres sociaux, conférences, débats, films, théâtre, ateliers de travail, concert.

Les intervenants : Mohamed Achaari (ancien ministre marocain de la Culture), Mohammed Affaya (Professeur à la faculté des Lettres de Rabat), Gilbert Benhayoune (Professeur d'économie à l'Université d'Aix-en-

coeur de l'Intifada, leur passion se rallume.

Cinéaste belgo-palestinien, Michel Khleifi entreprit en 1970 des études de metteur en scène, de théâtre et de télévision à l'INSAS où il est aujourd'hui professeur.

Par ses films, il raconte par fragments l'histoire de son peuple meurtri, frayant son propre chemin, entre la métamorphose poétique de la fiction et la résonance abrupte du cinéma documentaire.

Organisé dans le cadre du cours de Cinéma de non-fiction en Belgique et encadré par le Ciné-club Nickelodéon de l'Université de Liège, cet évènement fait partie d'un cycle de projections consacrées à différents réalisateurs belges.

Date : le lundi 17 décembre, 20h
Université de Liège - Salle Gothot
7, Place du XX Août

Provence), Yigal Bin-Nun (Chercheur EPHE Paris-Sorbonne), Wahid Chakib (Comédien et metteur en scène, lauréat de l'Institut supérieur d'art dramatique et d'animation culturelle de Rabat), Mostafa El Harfi (Musicien, diplômé du Conservatoire d'Oujda), Rachid Mountassar (Docteur en études théâtrales) et Driss Mechioukhi (Président du Conseil régional des Marocains de PACA).

Conférence

Unis Vers Cité Asbl a le plaisir de vous inviter à une conférence intitulée :

« Le discours religieux et les défis de la réalité »

par Hussein Benabderrahmane

Le samedi 15 décembre 2012 à 18h45

Adresse: Rue Van Ysendyck, 22 - 1030 – Bruxelles

(Près de la cage aux ours)

Dounia News est propulsé par Splio

[Haut](#)

Édité par Dounia News, le 9 décembre 2012

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

